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CHRISTUS KOMMT ZURÜCK 

Die 9 Briefe Christi. Buchstabe IV 

 

Ich, der Christus, bin gekommen, um - in meiner Liebe zu euch - all das 
zusammenzufassen, was ich während meiner Erleuchtung in der Wüste 
wahrgenommen und den Juden in Palästina vor 2000 Jahren zu lehren 
versucht habe. Einige Einzelheiten meines Lebens sind in den Briefen 1, 2 und 
3 erzählt worden. 
 
Wenn Sie sie bereits gelesen haben, wissen Sie, dass es für Ihr Wohlergehen 
von größter Wichtigkeit ist, zu verstehen, dass meine Anhänger schließlich eine 
Religion schufen, die sie Christentum nannten und die auf Erzählungen meines 
Lebens und meiner Lehren beruhte, dass ich diese Briefe aber nicht diktiere, 
um zu lehren und zu bestätigen, was meine Anhänger lehrten. Das Christentum 
ist eine formale Religion, die aus reinen Zweckmäßigkeitsgründen viele 
Glaubenssätze übernommen hat, die der spirituellen Wahrheit unserer QUELLE 
DES SEINS widersprechen: Was hat das Vergießen von Blut mit dem 
Universellen Geist zu tun? 
Wie ihr bereits verstehen müsst, wurde meine Lehre seit dem Beginn meiner 
Mission im Land Palästina immer aus der WAHRHEIT DER HÖCHSTEN 
SPIRITUELLEN EXISTENZ geboren und hatte nichts mit menschlichen 
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Konzepten und Rationalisierungen zu tun, die vom menschlichen Verstand 
gelehrt wurden.  
Deshalb wiederhole ich mit Nachdruck, dass, während meine Person auf der 
Erde vor 2000 Jahren diejenige Jesu war, der Zweck meiner Präsenz, der 
KRITISCHEN PRÄSENZ, in diesen Briefen darin besteht, sensible und 
inspirierte Seelen zu erreichen, um sie zu lehren, wie sie während des 
zukünftigen Terrors, in den die Welt schließlich gestürzt werden wird, göttliche 
Hilfe anrufen können. Aus diesem Grund hat sich mein mächtiges Verlangen, 
diejenigen zu retten, die mich empfangen können, in Form der WAHRHEIT 
DES SEINS in diesen Briefen herauskristallisiert. 
 
Ich möchte, dass Sie wissen, zur Kenntnis nehmen und bedenken, dass ich zu 
den Juden in Palästina ging, 70 Jahre bevor Jerusalem dem Erdboden 
gleichgemacht wurde. Ich ging zu den Juden, um sie zu warnen, dass ihr 
Verhaltenskodex wertlos sein würde, wenn die harten Zeiten der Zukunft über 
sie hereinbrechen und sie in eine feindliche Welt schicken würden. In einem 
Evangelium wird berichtet, dass ich verzweifelt weinte und beklagte, dass ich 
das Volk versammelt hatte, "wie eine brütende Henne ihre Küken unter ihre 
Flügel nimmt", um sie in der Stunde ihres Untergangs zu beschützen, aber das 
Volk hörte nicht auf mich. Stattdessen töteten mich ihre religiösen Führer. 
Aber haben sie nach der Zerstreuung der Juden, als ihnen der Tempel 
genommen wurde, aus ihrer Erfahrung gelernt, haben sie sich gewundert, 
warum eine solche Katastrophe sie so unvorbereitet getroffen hat? Nein, sie 
hielten an ihren alten Traditionen und ihrem Glauben an ihre Überlegenheit fest, 
obwohl die Geschichte ihnen immer wieder gezeigt hat, dass sie genauso wie 
alle anderen einer Katastrophe ausgesetzt waren. In diesem Augenblick haben 
sie sich entschieden, die WAHRHEITEN DES SEINS, wie ich sie in Palästina 
gelehrt habe, zu ignorieren und suchen die gleichen Bedingungen, die während 
meines irdischen Lebens in Palästina herrschten. Wo auch immer sie sich 
aufhalten, ihre materialistischen Werte, ihre Traditionen von "Auge um Auge, 
Zahn um Zahn" oder "Kopf um Auge" ziehen das menschliche Leid an, das sie 
durch ihre Arroganz und Gier über die Jahrhunderte hinweg für andere 
geschaffen haben. Alles, was sie erlitten haben, haben sie sich selbst 
zuzuschreiben. 
 
Das gilt auch für diejenigen, die sich aus Gründen der Zweckmäßigkeit mit den 
Juden verbündet haben, weil sie in den Finanzsphären der Welt über finanzielle 
Macht verfügen, und die den größten Teil der Weltbevölkerung hungern lassen, 
obwohl genügend Nahrungsmittel auf Lager sind, um die Menschen 
ausreichend zu ernähren, wenn man auf "Profit als Existenzmotiv" verzichten 
würde. Wenn sie das täten, würde das gesamte Universum mit Segen 
antworten. Die Weltwirtschaft würde florieren, und der Frieden würde zu einem 
Weltzustand werden.  
Bevor dies geschehen kann, muss das, was durch aggressive und 
entwürdigende Handlungen auf der ganzen Welt im Bewusstsein entstanden ist, 
erst in der menschlichen Erfahrung materialisiert werden, nicht als Strafe, 
sondern als natürliches Ergebnis der GESETZE DES SEINS. 
 
Seien Sie versichert, dass Länder, die sich gegen das Böse anderer wehren, 
lediglich die Folgen ihrer eigenen Gewissensbisse und Taten der vergangenen 
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Jahre zu spüren bekommen! Deshalb können die Schikanen, die bösartigen 
Angriffe der Mächtigen auf die Schwachen, wie unnachgiebig sie auch 
erscheinen mögen, den Tyrannen nur noch schlimmere Zeiten bescheren. Wo 
sie einen Nadelstich im Gewissen erfahren haben 
speichern sie die zukünftigen Verheerungen, die sie jetzt über andere bringen. 
Vielleicht sollten sie den "Stachel" der Schwachen als Weckruf für ihr eigenes 
Abgleiten in den moralischen Verfall betrachten. Weil solche Menschen ständig 
gegen die GESETZE DES LEBENS verstoßen, bringen sie Zerstörung in 
beispiellosem Ausmaß über die Städte und die Erde. In diesem Brief möchte ich 
nicht nur all das zusammenfassen, was ich in Palästina gelehrt und gelebt habe, 
sondern auch die tieferen Ursachen der sich anbahnenden Weltkrise klar 
darlegen, die ich bei meinem letzten Vortrag vor der Menschheit nicht behandelt 
habe. 
 
Diese Briefe wurden vor der entscheidenden Zeit in unserer Geschichte 
geschrieben, und jetzt, wo die Eile da ist, fragen Sie sich vielleicht, warum ich 
Sie nicht früher gewarnt habe. Aber ich muss Ihnen sagen, dass ich seit 25 
Jahren versuche, die Welt durch empfängliche Gemüter zu alarmieren, aber 
weder die Medien, noch irgendein Verlag oder das Fernsehen waren bereit, mir 
die Möglichkeit zu geben, durch meine Agenten zu Ihnen zu sprechen.  
Die Politiker konnten hierher kommen, aber ich, der Christus, konnte es nicht, 
weil die Herzen hart sind und sich weigern, zuzugeben, dass ich, der lebendige 
Christus, zu dieser Zeit durch deprogrammierte Köpfe zurückkehren könnte, die 
sich der Warnung der Nationen vor dem widmen, was sie für sich selbst in der 
Zukunft schaffen. Die Kirchen, die behaupten, an meine Existenz zu glauben, 
waren genauso selbstverliebt in ihre eigenen religiösen Traditionen, die 
menschlich konzipiert sind, wie die Materialisten. Jetzt, in der elften Stunde, 
wenn die Angst über die Massen gekommen ist und sie bereit sind, meinen 
Worten Gehör zu schenken, müssen die Türen ohne Vorbehalt geöffnet werden, 
sonst werden meine Bemühungen um die Menschheit wieder vergeblich 
gewesen sein.  
Ich bin gekommen, um zu sagen, dass es in der Tat eine Trennung zwischen 
den Böcken und den Schafen geben wird, wie es in den Evangelien der Bibel 
berichtet wird. Mit den Schafen sind jene Seelen gemeint, die die höchste 
geistige Wahrheit, die jemals auf der Erde vermittelt wurde, friedlich empfangen 
können. 
Ziegen sind diejenigen, die nicht in der Lage sind, auf irgendjemanden oder 
irgendetwas zu hören, weil sie einen zu starken rebellischen Impuls von Ego 
und Geist haben.  
Warum werden sie zu dieser Zeit getrennt werden? Sie werden getrennt, weil 
diejenigen, die in der Lage sind, die Wahrheit, die diese Seiten enthalten, zu 
empfangen und entlang dieser normativen Linien der GESETZE DES SEINS zu 
leben, feststellen werden, dass, obwohl die nächste Periode der Weltgeschichte 
in der Tat bitter sein wird, sie in relativem Frieden und Schutz in der Erfüllung 
der Bedürfnisse und in der Erhöhung des Geistes fortfahren werden. Die Ziegen 
werden leider die ganze schreckliche Kraft ihres angeborenen rebellischen 
Bewusstseins ertragen müssen. Es ist keine Strafe von JEMANDEM von OBEN, 
sondern das natürliche Wirken des GESETZES DER EXISTENZ: Was im Geist 
und im Herzen getragen wird, wird sich schließlich im Körper, im Leben und in 
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der Umwelt niederschlagen. Wenn du dich wehrst und offenlegst, bietet dir das 
Leben Widerstand bei der Erfüllung deiner Wünsche.  
Ich bin längst zu den höheren Schwingungsfrequenzen des Bewusstseins in 
den HIMMLICHEN REALEN aufgestiegen und ICH BIN das GÖTTLICHE 
BEWUSSTSEIN selbst, individualisiert. MEIN Bewusstsein kann den Globus 
umhüllen, um jedem zu antworten, der mich anruft. 
So ist es mit all den großen Meistern, die auf der Erde gelebt haben, die 
erleuchtet wurden und die WIRKLICHKEIT DER QUELLE allen SEINS 
wahrgenommen haben und die Menschen von ihrer erhabenen 
Erleuchtungsebene aus gelehrt haben.  
Sie wurden in ihrer spirituellen Kraft erhoben, um den dichten Schleier des 
menschlichen Bewusstseins zu durchdringen und das zu erkennen, was 
wirklich jenseits der Welt der Materie liegt. Sie sahen so klar, wie der frühere 
geistige Zustand die grundlegende Einheit der Schöpfung im Reich der 
Kreativität selbst ermöglichte.  
Alle entkamen nach dem Übergang in die nächste Dimension der Existenz dem 
Rad der Reinkarnation und stiegen in immer höhere Bereiche des reinen 
individuellen geistigen Bewusstseins bis zu den Portalen des UNIVERSELLEN 
BEWUSSTSEINS selbst auf. Sie sind zu individualisiertem GÖTTLICHEN 
BEWUSSTSEIN geworden und besitzen die Kraft und innere Vision des 
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS. Sie nehmen auch am KRITISCHEN 
BEWUSSTSEIN teil, wie ich in einem früheren Brief sagte. Sie verbinden die 
Höhen der intelligenten Liebe mit den Höhen der liebenden Intelligenz, sie 
verbinden die Macht des Willens mit der Macht der Absicht. In ihrer Dynamik 
sind sie gleichermaßen männlich und weiblich. Sie sind die perfekte 
Demonstration von Stärke und Pflege.  
Sie sind das perfekte Beispiel dafür, was alle Männer und Frauen anstreben 
sollten. 
Um eine solche Vollkommenheit des Seins zu erreichen, muss sich der 
menschliche Geist von jeder Spaltung und Rivalität abwenden. Wer auch immer 
euer auserwählter Prophet sein mag, ihr könnt sicher sein, dass er das Leben 
selbst und mächtig in der Bruderschaft aller großen Meister ist. Jeder Prophet, 
jeder Meister hat dieselbe WIRKLICHKEIT erkannt und hat so hingebungsvoll 
gelebt, um sicherzustellen, dass er am Ende das Ziel eines jeden Menschen, 
die Vollkommenheit im Paradies, erreichen würde.  
Es ist äußerst wichtig, dass ihr das versteht und erkennt, dass die 
Unterscheidungen, die ihr zwischen euren Meistern trefft, völlig falsch sind, 
denn wir sind alle in einer gemeinsamen QUELLE des SEINS vereint.  
Wir sind die BRUDERSCHAFT DER LEBENSWESEN, von denen jeder durch 
seine Individualität die höhere WAHRHEIT unserer QUELLE DES SEINS 
manifestiert. 
Wir sind gleich an Reinheit, Kraft, Schönheit, Größe des Geistes und Liebe.  
Deshalb müssen die "Schafe aller religiösen Überzeugungen" - diejenigen, die 
sich im spirituellen Verständnis der grundlegenden Einheit ihrer QUELLE DES 
SEINS ausreichend entwickelt haben - schnell versuchen, sich in Gleichheit und 
Brüderlichkeit in euren Städten und Ländern zu vereinen und die Hand 
auszustrecken und sich mit euren spirituellen Brüdern und Schwestern auf der 
ganzen Welt zu verbinden, ungeachtet all dessen, was in der äußeren Welt vor 
sich geht. Ihr müsst alle religiösen Unterschiede überwinden - christlich, 
muslimisch, sufistisch, jüdisch-israelitisch, hinduistisch, buddhistisch und so 
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weiter - und euch alle gleichermaßen im sicheren Hafen der UNIVERSELLEN 
LIEBE und des UNIVERSELLEN INTELLIGENTEN SCHUTZES stehen sehen - 
in Frieden mit euch selbst, miteinander und mit denen, die entschlossen sind, 
bis zum Ende zu kämpfen. 
 
Nur so wird euer Planet die Verwirrung und Unordnung überleben, die 
euch erwartet. 
 
Ich bin auch für all jene gekommen, die weder Muslime, noch Christen, noch 
Buddhisten oder Hindus sind. Ich bin für diejenigen gekommen, die den 
Wunsch oder vielmehr die Sehnsucht haben, die WIRKLICHKEIT zu erkennen, 
die hinter aller Existenz steht. 
 
Ich habe euch gesagt, dass ich - in der Person Jesu - zu den Juden in Palästina 
gekommen bin. Genauso gut hätte ich euch sagen können, dass ich in der 
Person Mohammeds zu den Arabern gekommen bin, denn Mohammed und ich 
sind ein und derselbe Geist.  
 
Uns in verschiedene Personen mit den Namen Jesus und Mohammed, 
Mohammed und Jesus aufzuteilen, ist so, als würde man Zwillingen 
verschiedene Nachnamen geben, weil der eine Literatur und der andere 
Mathematik lehrt.  
 
Wir sind beide vom KRITISCHEN BEWUSSTSEIN. Wir sind beide 
Individualisierungen des GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS.  
Als wir auf der Erde waren, sprachen wir beide von einem Gott der Liebe und 
der Barmherzigkeit, je nachdem, wie unsere Menschlichkeit es uns erlaubte, 
wahrzunehmen. Unser Wissen, inspiriert von Gott.  
Ihr müsst bedenken, dass wir beide Menschen waren, die durch unsere 
traditionellen, über Jahrhunderte hinweg ererbten Glaubensvorstellungen tief 
geprägt waren. Daher kam unsere Inspiration zu uns durch einen Verstand, der 
bereits von anderen Ideen besessen war. 
 
Wie ich Ihnen bereits gesagt habe, wird die Inspiration, wenn sie nicht auf einen 
reinen und deprogrammierten Verstand gerichtet ist, immer die Konnotationen 
annehmen, die aus der frühkindlichen Konditionierung stammen. Der rationale 
Verstand, der die Kontrolle übernimmt, wenn der Zufluss der Inspiration aufhört, 
beginnt das neue Wissen und die neue Vision in Begriffen zu erklären, die vom 
menschlichen Verstand bereits akzeptiert sind.  
Aber wie ich Ihnen bereits gesagt habe, war ich fast von Anfang an ein Rebell 
und konnte die jüdischen Überzeugungen nicht akzeptieren. Ich war ein reines, 
aufnahmebereites, offenes Gefäß, in das die WAHRHEIT des Seins in der 
Wildnis gegossen werden konnte, so dass ich das UNIVERSELLE 
BEWUSSTSEIN mit Klarheit sehen konnte.  
Jetzt sind unsere Wahrnehmungen von höchster Qualität. Wir sind von einem 
Geist, einem Leben, einer Liebe, die sich gleichermaßen an den Muslim, den 
Juden, den Christen, den Buddhisten und alle Menschen, ob Atheisten oder 
Agnostiker, richtet. Unser einziges Motiv, euch zu rufen, ist es, euch die 
inspirierte Vision zu bringen, die euch veranlassen würde, euer Herz zu ändern, 
die euch befähigen würde, eure zugrundeliegende Essenz in der Bruderschaft 
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des Geistes zu erkennen, euch zu ermutigen, mit neuen Gedanken zu denken; 
friedlich miteinander umzugehen, mit Vergebung in euren Herzen, und euch 
dann zu ermutigen, euer Leben anders zu leben, indem ihr Licht aus eurer 
QUELLE DES SEINS schöpft. 
 
Wir würden beide von UNIVERSALEM BEWUSSTSEIN zu euch sprechen, die 
ihr in diesem gegenwärtigen wissenschaftlichen Zeitalter lebt, weil ihr im 
wissenschaftlichen Verständnis weit gekommen seid und bereits empfangen 
könnt, was wir beide sagen wollen.  
Gemeinsam sagen wir mit einer Stimme: Passt auf, hört zu: WIR - und ihr auf 
der Erde - sind alle eins in den Wurzeln unseres Seins.  
 
Was immer ihr anderen an Zerstörung zufügt, wendet ihr auch auf euch selbst 
an.  
WIR - WIR - müssen deutlich machen, dass WIR zu allen Menschen mit 
gesundem Menschenverstand, gutem Willen und gutem Herzen gekommen 
sind, unabhängig von ihrer derzeitigen Rasse oder ihren religiösen 
Überzeugungen. Wir umarmen euch, wir lieben euch, wir ziehen euch in den 
Mantel und unser Bewusstsein von Schutz und Sicherheit.  
Wir sind uns eurer Probleme auf der Erde in dieser Zeit bewusst.  
Wir sind uns des jahrhundertealten Konflikts zwischen Judentum und Islam 
bewusst. 
Aber dieser Zwiespalt hat nichts mit UNS zu tun. Eure Streitigkeiten lassen uns 
ungerührt, warum solltet ihr euer eigenes Wohl, euer eigenes zukünftiges Glück 
riskieren, indem ihr euch über ein bedeutungsloses und daher wertloses 
Konzept streitet. In Wirklichkeit haltet ihr an eurer gewählten Religion fest, weil 
ihr euch in den Tiefen eurer Herzen alle nach der QUELLE eures SEINS 
ausstreckt, auch wenn ihr eure QUELLE DES SEINS mit unterschiedlichen 
Namen bezeichnet. 
 
Wir wissen um die Schwierigkeiten einiger jüdischer Menschen, "anständig" zu 
leben, und um islamische Menschen, die den ganzen Tag lang Allah anbeten 
und alles, was sie tun und erreichen, auf seine Macht zurückführen, die in ihrem 
Namen wirkt, und um Christen, die in ihrem Glauben an die Erlösung durch das 
Blut Jesu versunken sind. Ihr alle strebt danach, "gut zu sein", aber es wird 
euch nie gelingen, solange ihr in euren Überzeugungen gespalten seid.  
Wenn der gegenwärtige Wirbelwind des Weltbewusstseins der gegenseitigen 
Aggression vollständig erschöpft ist, wird sicherlich der Tag kommen, an dem 
Muslime, Juden, Christen, Buddhisten und Hindus zusammenkommen, die 
Unterschiede ihrer religiösen Überzeugungen zurückweisen und sich als ein 
Volk vermischen, um dem GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN zu danken, von DEM 
sie ihr SEIN genommen haben und von DEM alle zukünftigen grenzenlosen 
Segnungen schöner und inspirierter Leben kommen werden. Füreinander 
Sorge tragen. 
 
Ihr werdet alle zusammen auf den alten Fundamenten aufbauen und sagen: 
"Möge so etwas nie wieder unter den Menschen geschehen, denn wir wissen 
bereits, dass wir im Grunde unseres Daseins wirklich eins sind. Wenn ich euch 
leiden lasse, werde auch ich weniger im göttlichen Leben und mein eigenes 
Leiden wird folgen. WIR und die BRUDERSCHAFT IM KRITISCHEN 
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BEWUSSTSEIN sind uns auch der Buddhisten und Hindus, der Anhänger des 
Tao, der spirituellen Adepten der Philippinen und aller anderen religiösen 
Sekten und Disziplinen in allen Ländern voll bewusst, die danach streben, das 
Gleichgewicht der UNIVERSELLEN QUELLE DES SEINS zu erreichen und zu 
berühren, wenn auch nur für einen Augenblick.  
Wir sind uns des Ganzen bewusst. Ihr seid alle von unserer Universellen Liebe, 
unserem Mitgefühl und unserer Fürsorge umhüllt. Ihr seid alle wichtig für uns, 
unabhängig von euren Glaubensvorstellungen, denn ihr seid alle Eins an der 
Wurzel eures Seins. Eure Seelen sind im GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN 
vereinigt.  
Einer und Alle sind vereint und ihr seid Eins auf der Seelenebene innerhalb 
eurer QUELLE DES SEINS. 
 
Wenn Sie einen Regentropfen in die Hand nehmen, kann man dann sagen, 
dass der Regentropfen, weil er auf Ihre Hand gefallen ist und weil er sich von 
dem Regen, der auf den Boden fällt, getrennt hat, sich in seiner chemischen 
Zusammensetzung und Qualität der Reinheit oder Stärke von dem Rest des 
Regens, der um Sie herum fällt, unterscheidet?  
Du könntest dein Tröpfchen mit grünem Farbstoff berühren und es grün 
machen, aber kann man sagen, dass das grüne Tröpfchen völlig anders ist als 
der Rest des Regens, der in diesem Moment fällt? 
Ihr, die ihr vernünftig, gutwillig und gutherzig, aufrichtig und wahrhaftig seid, 
werdet antworten können: "Nein, der Regen ist nicht anders. Er hat genau 
dieselbe Qualität und dasselbe Wesen wie der übrige Regen; der einzige 
Unterschied besteht darin, dass grüner, roter oder blauer Farbstoff hinzugefügt 
wurde. Deshalb ist er mehr geworden als der Regen, der um uns herum fällt, 
aber der Regentropfen in meiner Hand ist im Grunde dasselbe wie der Regen. 
 
Jeder von uns, unabhängig von der Hautfarbe, von der Art des Haares, das 
euren Kopf schmückt und vor der Sonne schützt, unabhängig von der Form 
eures Kopfes oder Körpers, unabhängig von der Sprache, die ihr sprecht, von 
den Gedanken, die ihr denkt, von den Worten, die ihr benutzt, von den 
Handlungen und Taten, die ihr als Ergebnis eurer Überzeugungen und 
Gedanken vollbringt, unabhängig von euren Unterschieden im physischen und 
menschlichen Bewusstsein, seid ihr alle gleich, von gleicher Qualität, gezeugt 
von der gleichen QUELLE DES SEINS, Der einzige Unterschied zwischen 
jedem von euch, ob Moslem, Araber, Jude, Jude, Russe, Christ, Amerikaner, 
Buddhist, Tibeter, Inder, Hindu, sind die Zusätze, die jedem von euch als 
Ergebnis der Genetik, die von eurer Verwandtschaft und Rasse stammt, der 
Umwelt, der Familienerziehung, der Familienressourcen, ob arm oder reich, der 
Bildung und der Lebenschancen injiziert wurden, aber das sind alles 
oberflächliche Dinge. Sie sind Zusätze, die eure Realität verdecken, die ihr eure 
Seele nennt, so wie die Farbe die Wahrheit über den Wassertropfen in eurer 
Handfläche verdeckt. Ihre Seele kommt direkt aus dem Göttlichen Bewusstsein 
und bleibt selbst ursprünglich und rein und mit dem Göttlichen Bewusstsein mit 
allen anderen Seelen vereint, trotz aller Zusätze, die sie seit ihrer Geburt 
bedeckt und zersetzt haben. 
 
Sie müssen auch erkennen, dass jeder Mensch mit unterschiedlichen 
menschlichen Fähigkeiten geboren wird, um die ihm bei der Geburt injizierten 
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Zusatzstoffe zu nutzen. Die menschlichen Fähigkeiten, die jede Seele nutzen 
kann, hängen von den geistigen Fortschritten ab, die sie in früheren Leben 
gemacht hat.  
 
Manche Menschen klettern aus tiefen Löchern der Benachteiligung, Depression 
oder Hoffnungslosigkeit heraus und erreichen hohe Positionen des Vertrauens 
und des Respekts und üben viel Einfluss auf andere aus. Andere fallen aus 
schwindelerregenden Höhen voller Vorteile, Reichtum, Möglichkeiten und 
Talente in schwarze Löcher der Verzweiflung und Depression, in Drogen, Mord, 
Vergewaltigung und was auch immer, doch trotz allem, was Sie getan oder 
nicht getan haben, trotz Ihrer Möglichkeiten oder deren Fehlen, sind Sie im 
Grunde genommen immer noch vom gleichen Wesen und Potenzial wie andere. 
Ihr könnt alle nach und nach von der spirituellen Ebene des Bewusstseins, auf 
der ihr euch gerade befindet, zu den Höhen des göttlichen Bewusstseins in den 
himmlischen Reichen aufsteigen. 
 
Wenn ihr diese Karten als die WAHRHEIT DES SEINS akzeptiert und täglich 
versucht, nach den Prinzipien zu leben, die euch in Kontakt und Harmonie mit 
DEM bringen, der euch das SEIN gegeben hat, werdet ihr mit Sicherheit 
vorankommen und die höchsten spirituellen Ziele erreichen, die ihr euch zu 
diesem Zeitpunkt gesetzt habt.  
Ihr könnt alle bis zu dem Punkt aufsteigen, an dem ihr die Wahrheit vollständig 
akzeptieren werdet. Ihr werdet an der Reinigung eures persönlichen 
Bewusstseins arbeiten, um das Bewusstsein zu assimilieren und euch zu 
vollständigen Individuen zu machen, die die KRAFT DES GÖTTLICHEN 
BEWUSSTSEINS in ihrer unmittelbaren Umgebung und schließlich in der 
ganzen Welt ausstrahlen.  
 
Ihr seid alle wichtig in eurem unmittelbaren Umfeld.  
 
Wer als Elternteil das Gefühl hat, dass all das, was er oder sie für die Familie 
tut, nicht gewürdigt wird; wer das Gefühl hat, dass er oder sie keinen Einfluss 
auf das Familienleben hat; dass ihm oder ihr nie zugehört wird; dass er oder sie 
nicht respektiert oder geliebt wird; wer das Gefühl hat, dass er oder sie 
außerhalb des Hauses oder am Arbeitsplatz unwichtig ist und nicht vermisst 
wird, dem fehlt die innere Vision. Jeder Mensch, ob Mann, Frau, Vater, Mutter, 
Freund, Arbeitnehmer, Arbeitgeber, wirkt auf sein Umfeld ein. Wenn sie 
weggehen würden, gäbe es ein Loch im Gefüge der Umgebung. Es wäre ein 
Verlust, und es würde einige Zeit dauern, bis der Raum durch die Ankunft eines 
anderen und durch die neuen Aktivitäten der Zurückgebliebenen gefüllt wäre. 
 
Hinter der Stimme und der Macht des Größten, des Wohltäters oder des 
unbedeutendsten Arbeiters, der den Boden, die Wege, den Garten fegt, bleibt 
eine Leere zurück. Jeder nimmt einen besonderen Platz in der gesamten 
Umgebung ein. Jeder bringt sein eigenes Talent mit, seine eigene 
Persönlichkeit, seine eigene Art, Dinge zu tun, seinen eigenen Einfluss auf die 
Menschen, mit denen er spricht, auf den Ort, an dem er lebt und arbeitet; er ist 
in seiner eigenen Nische lebenswichtig. Niemand kann eine Person ihrer 
Bedeutung berauben, außer der Person selbst, die ihren eigenen Wert leugnet.  
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Auch wenn ein Mensch mit einer Behinderung geboren wird, hat er seinen 
einzigartigen Platz in der Familie und in seinem Umfeld. Manchmal nimmt er 
eine wichtigere Position ein, als wenn er ganz und perfekt geboren worden 
wäre. Seine oder ihre Leistungen gebieten Bewunderung und Respekt.  
 
Der Einfluss, den Sie auf Ihre Umgebung haben, hängt ganz von Ihrer 
Bereitschaft ab, zu sein; von Ihrer Bereitschaft zu handeln; von Ihrer 
Bereitschaft, Wohlwollen auszustrahlen; von Ihrer Bereitschaft, das Beste aus 
Ihren Möglichkeiten zu machen; von Ihrer Bereitschaft, für andere Menschen 
etwas Besonderes zu sein, indem Sie dafür sorgen, dass sie sich besser fühlen, 
als sie es vor dem Kontakt mit Ihnen taten. Jeder Zustand entsteht durch den 
Willen, der jederzeit ausgeübt wird.   
Einige werden mit großer Willenskraft geboren, andere mit weniger, aber in 
dem Moment, in dem eine Person voll und ganz erkennt, dass alle Willenskraft 
aus dem UNIVERSELLEN BEWUSSTSEIN geschöpft wird und dass die 
Willenskraft gesteigert werden kann, indem man die QUELLE DES SEINS in 
sich selbst anruft, um sie zu steigern, dann beginnt die Person zu erkennen, 
dass die WILLENSKRAFT schließlich überhaupt keine Grenzen hat. Sie kann je 
nach Ausmaß und Stärke des eigenen Glaubens abgerufen werden. Aus dem 
UNIVERSELLEN BEWUSSTSEIN selbst.  
Jeder ist in seinem Geschlecht, seiner Rasse, seiner Nation, seiner Religion, 
seinem Vermögen und seinem Einkommen, vom Armen bis zum König, im 
Augenblick des Jetzt, im Augenblick des Tagesendes gleich wichtig. Die 
wirklichen Unterschiede ergeben sich nur aus dem, was jeder in diesem 
Augenblick, im nächsten Augenblick und im Rest des Tages von sich gibt. 
 
Ein König oder Premierminister kann für seine Güte oder für die Vorteile, die er 
seinem Land gebracht hat, oder für das Elend, das er seinem Volk auferlegt hat, 
in Erinnerung bleiben. Ebenso wird ein Mensch, der in eine verarmte Familie 
hineingeboren wurde, der vielleicht seine Fähigkeiten nicht bis zu einem hohen 
Niveau entwickelt hat, der aber alles in den Dienst seiner Umgebung gestellt 
hat, am Ende von seinen Verwandten und Freunden verehrt werden und im 
nächsten Leben seine Ernte einfahren, genau wie der König oder der 
Premierminister. Ein solcher Mensch wird seiner Umgebung Leben gebracht 
haben, denn die Natur der Lebenskraft ist bedingungslose Liebe und Dienst, 
Arbeit und Harmonie, indem sie alles gibt, was zur Befriedigung der Bedürfnisse 
des anderen notwendig ist.  
Wenn deine Lebenskraft jeden Tag einfach nur darin besteht, den Kranken eine 
Tasse Tee zu geben, dann lass diese Lebenskraft in ihrer höchsten Form 
eingesetzt werden, mit der großen Bereitschaft, mit einem warmen Lächeln zum 
Patienten zu gehen und den Tee mit Freundlichkeit und Wohlwollen auszuteilen 
und die Heilung der Person zu wünschen, so dass ein Teelieferant ein 
strahlendes Instrument der Heilung und des Aufschwungs werden kann. 
 
Je häufiger der Trinker im Stillen den Zustrom des GÖTTLICHEN 
BEWUSSTSEINS in sein eigenes Bewusstsein gibt, desto größer und 
durchdringender wird die Ausstrahlung seiner Lebenskraft auf den Kranken sein. 
Der Kranke mag sich nicht bewusst sein, was vor sich geht, aber ein Raum 
voller Kranker, die von einem solchen Befreier oder Pfleger betreut werden, 
wird schneller wieder gesund werden als diejenigen, die den Tee oder Saft 
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erhalten, denen er ohne einen Blick, ohne ein Wort, ohne einen freundlichen 
Gedanken gereicht wird.  
Nein, jede Arbeit, jeder Moment kann heilig und schön oder strahlend sein, mit 
dem Einströmen der Lebenskraft des GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS, das 
einen selbst und andere hebt und heilt. Wenn man sich die Zeit nimmt, zu 
erkennen, dass man ein Kanal des GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS ist, das 
alle Heilung, allen Schutz, alle Erfüllung der Bedürfnisse eines jeden Menschen 
bedeutet. 
 
Eine Person, die Böden reinigt und Eimer leert, kann mit diesem Wissen einen 
Raum betreten und der wichtigste, vielleicht der einzige Verteiler des Guten 
unter sechs Personen werden, die Eimer verteilen. Eine solche Person kann bei 
jedem Patienten ein Vermächtnis von mehr Kraft hinterlassen. Jeder Mensch, 
der erkennt, dass eine starke Lebenskraft von seinen Augen auf diejenigen 
ausstrahlt, auf die er seinen Blick richtet, kann wissen, dass sein Blick, dieser 
durchdringende Blick oder diese Kontemplation, dem Empfänger zugute kommt.  
Denn alles, was wir - wenn Sie und ich, der CHRISTUS - denken und tun, ist 
ein Akt des Bewusstseins, und das Bewusstsein ist die LEBENSKRAFT. Mit der 
Aktivität unseres Verstandes, deines und MEINES, formen wir unser 
Bewusstsein, unsere LEBENSKRAFT auf unterschiedliche Weise, die die 
Umwelt segnet oder verflucht. Der einzige Unterschied zwischen dir, MAHOMA 
UND mir, auf der Erde als Jesus bekannt, ist die Art der Gedanken und Gefühle, 
die MAHOMA UND ich auf andere ausstrahlen. Wir beide strahlen Energie des 
BEWUSSTSEINS aus, die der Welt Leben gibt. 
 
¿Qué hay de ti en tu mundo?,  
 
Erinnern Sie sich noch einmal daran, wie ich in einer Zeit großer Bedrängnis 
während meiner Zeit in Palästina den Feigenbaum verflucht habe, und er 
verdorrte bis zu den Wurzeln. Kurz darauf wurde auch ich sowohl von den 
römischen Soldaten als auch von den jüdischen Priestern kategorisch verflucht. 
Auch ich wurde bis zur Wurzel verdorrt, bevor ich am Kreuz starb. Seid 
vorsichtig, was ihr anderen antut, und seid euch sicher, ob ihr das Gleiche 
empfangen wollt.  
Ein Becher Wasser, der jemandem liebevoll gereicht wird, kann ihn segnen und 
aufrichten, oder er kann, wenn er widerwillig gereicht wird, dazu führen, dass 
sich der Empfänger eingeschüchtert und unwichtig, ein wenig schwächer und 
deprimierter fühlt.   
Welche Rolle spielen Sie in Ihrem Umfeld, werden Sie für die Liebe und das 
Wohlwollen, die Sie verteilen, geehrt und anerkannt, sobald Sie Ihren 
Arbeitsplatz betreten, haben Sie erkannt, was im Leben wirklich wichtig ist, 
haben Sie sich einen spirituellen Plan, ein spirituelles Ziel gesetzt, das Sie 
erreichen wollen, bevor Sie in die nächste kostbare Dimension weiterziehen, 
werden Sie ausreichend gereinigt und der nächsten Dimension verpflichtet sein, 
werden Sie ausreichend gereinigt und der nächsten Dimension verpflichtet sein, 
werden Sie ausreichend gereinigt und der nächsten Dimension verpflichtet sein?  
Seid ihr ausreichend gereinigt und der bedingungslosen Liebe verpflichtet, um 
in die höheren Ebenen des spirituellen Bewusstseins einzutreten, oder sind 
eure Ziele immer noch die eurer irdischen Ebene?  
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Fragt euch, welche Rolle ihr wirklich in eurer Umgebung spielen wollt, was ist 
eure spirituelle Bestimmung, was ist euer geistiges Schicksal? 
 
Ebenso wichtig: Wie ist Ihre Einstellung zu anderen, zu Überlegenheit und 
Ausschließlichkeit, oder sind Sie sich bewusst, dass die meisten Menschen mit 
den Talenten, die sie besitzen, das Beste machen, was sie können? Um Ihr 
volles Potenzial zu erreichen, müssen Sie erkennen, dass weder Position noch 
Reichtum der Macht, die Sie in der Welt ausüben können, Grenzen setzen 
können. Ihre einzigen Grenzen sind Ihre Einstellungen und die Gedanken, die 
aus Ihren Einstellungen entstehen.  
Die Lebenskraft, die vom Geist des Königs, des Premierministers, des Generals 
oder des einfachen Dieners oder Soldaten ausgeht, ist ebenso mächtig und 
bewirkt Gutes in der Umwelt, vorausgesetzt, jeder diszipliniert seine Gedanken, 
bis sie mit den spirituellen Frequenzen der bedingungslosen Liebe und des 
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS in Einklang gebracht sind. Was ist, und solche 
Gedanken gehen in die Kraft des Weltbewusstseins ein und verstärken sie.  
Jeder Mensch, der seine spirituellen Gedanken zu den spirituellen Gedanken 
der Welt hinzufügt, stärkt sie. 
 
Der einzige Faktor, der den Grad bestimmt, in dem er sich in Lebenstendenzen 
oder Krankheit auswirkt, ist der Grad der spirituellen Verwirklichung und des 
Verständnisses, das ein Mensch aus der QUELLE DES SEINS geschöpft hat. 
Deshalb ist der Mann, der fröhlich und gutmütig den Müll in der Nachbarschaft 
wegräumt und alle segnet, die mit ihm in Kontakt kommen, ein strahlendes Licht 
in seiner kleinen Welt. Und der gierige, wohlhabende reiche Mann, der seine 
schlecht gelaunte Villa verlässt, um zur Arbeit zu gehen, ist eine Grube der 
Dunkelheit, die von denen, die in seine Nähe kommen, negativ empfunden 
werden kann.  
Was auch immer Sie sind, was auch immer Sie besitzen, welche Position Sie 
im Leben einnehmen, es gibt keine Grenzen für Ihr Entwicklungspotenzial. Es 
gibt keine Grenzen für das Potenzial der Größe und Herrlichkeit Ihres Wesens. 
Deine einzige Begrenzung ist die Zeit und Energie, die du bereit bist, der 
Meditation über deine QUELLE DES SEINS zu widmen und dein menschliches 
Bewusstsein zu öffnen, um in IHN einzutreten und IHN in deinem Geist zu 
empfangen. 
Also das:  
Religiöse Führer: Verehrt eure Kongregation, denn ihr wisst nicht, welche 
Erleuchtung und welcher geistige Fortschritt in den Köpfen derer stattfindet, die 
bescheiden und gesellschaftlich unbedeutend zu sein scheinen.  
Religiöse Führer: Hört auf, andere Religionen zu kritisieren, denn ihr wisst nicht, 
welche Höhen des spirituellen Wissens, der Wahrnehmung und der 
Erleuchtung ihre Anhänger erreicht haben mögen!  
Religiöse Führer: Erkennt, dass ihr selbst spirituell so weit fortschreitet, wie 
eure persönliche Wahrnehmung der REALITÄT ist!  
Wenn ihr keine Wahrnehmung dessen habt, was jenseits des Schleiers eurer 
materiellen Welt liegt, seid ihr vielleicht religiös, aber ihr habt kein spirituelles 
Bewusstsein. 
Dies ist das wahre Ideal, das wahre Streben, das höchste Ziel - die 
WIRKLICHKEIT zu verstehen und zu erfahren, die hinter und in allen Dingen 
liegt und ihnen ihr individuelles Wesen verleiht. 
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Du kannst die Wirklichkeit, Gott, Jehova, die unendliche Intelligenz, den 
göttlichen Geist oder das göttliche Bewusstsein oder das Tao nennen, alle 
diese Namen bezeichnen die QUELLE DES SEINS - deinen SCHÖPFLICHEN 
URSPRUNG.  
 
Es gibt kein höheres Ziel als das, die WIRKLICHKEIT zu verstehen und zu 
erfahren, die hinter und in allen Dingen liegt und alles individuelle Sein gibt, 
erhält und bewahrt.  
 
Dies war das Ziel aller Erleuchteten Meister, die auf die Erde kamen. Alle teilten 
die gleiche Vision, die gleiche Erkenntnis und das gleiche Verständnis. Solche 
Meister genossen hohes Ansehen, aber nur wenige ihrer Anhänger verstanden 
ihre Lehren. Jeder interpretierte die Worte des Meisters auf seine eigene Weise. 
Die Interpretation eines jeden ergab sich aus seinen persönlichen 
Konditionierungen und Vorurteilen.  
Denken Sie in Ihrem persönlichen Leben immer daran, dass Ihre Gedanken, 
Worte und Taten nicht nur für Ihr zukünftiges Leben von Interesse sind, sondern 
auch die Menschen beeinflussen, mit denen Sie in jedem Augenblick in Kontakt 
kommen. 
Was tragen Sie persönlich, als Geschäftsmann oder Angestellter, zum 
reibungslosen Ablauf des Unternehmens bei, in dem Sie Ihren Lebensunterhalt 
verdienen, sei es eine Fabrik, ein Hofladen oder ein professionelles Büro, was 
geben Sie Ihren Angestellten oder Kollegen an Wohlbefinden oder guten 
Gefühlen, was tun Sie für das ganze Gebäude, für das Gebäude? Sie werden 
sich vielleicht verwundert fragen. 
 
Aber ich wiederhole: Was tun Sie für Ihr Gebäude, Ihre Fahrzeuge, Ihr 
gesamtes Unternehmen?    
Alles, die Ziegel, der Mörtel, der Stahl, das Glas, das Papier, das Metall, die 
Reifen, die Motoren und das Benzin sind mit dem Bewusstsein imprägniert, das 
ihr bei eurer täglichen Arbeit freisetzt. Deshalb hinterlassen manche Menschen 
eine Spur der Verwüstung, weil sie ein mürrisches, reizbares, kritisches, 
zerstörerisches Bewusstsein haben, während andere ihre Besitztümer intakt 
halten und jahrelang wie neu aussehen, weil sie sie täglich hegen und pflegen.  
Alles auf eurer Erde ist die sichtbar gewordene Energie des Bewusstseins, ob 
in fester Form von unbelebter Materie oder lebendigem Plasma. Mit euren 
Gedanken nährt oder zerstört ihr alles, was sich in eurer Umgebung befindet. 
Was tut ihr eurer Familie, eurem Zuhause und eurer Umgebung an?  
Sind Sie mürrisch, erniedrigend, zerstörerisch in Ihren Gedanken, gegenüber 
der Arbeit und anderen? Dann können Sie sicher sein, dass Sie eine kleine 
Spur destruktiven Bewusstseins hinter sich lassen, die Ihnen hilft, alles zu 
zersetzen, was durchdringt und durchdringt. 
 
Wenn Sie sich auf den Wunsch zu lieben konzentrieren, mit Freude in Ihrem 
Herzen anzunehmen und zu arbeiten, dann werden Sie, wo immer Sie 
hingehen, ein Bewusstsein von Kraft, Segen und Wachstum ausstrahlen.  
Als ich in Palästina war, hatte ich mit orthodoxen Juden zu tun, die an so 
strenge Verhaltensregeln glaubten und diese auch einhielten, dass sie an 
Grausamkeit grenzten. Ihre traditionellen Gesetze waren hemmend, 
deprimierend, einschränkend und lächerlich. Ich vermittelte diesen Menschen 
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eine neue Vision eines Ewigen VATERS, der über sie selbst hinausgeht und 
doch überall gegenwärtig ist, der sich ihrer Bedürfnisse stets bewusst ist und 
eine so universelle Liebe ausstrahlt, dass sie sicher sein können, dass es 
immer der WILLE des VATERS ist, ihre Bedürfnisse zu erfüllen.  
Ich forderte die Menschen auf, sich umzusehen, die Landschaft zu betrachten, 
die Hügel, auf denen die Schafe und Ziegen friedlich weideten, die Seen voller 
Fische, die Vögel, die durch die Luft flogen und in den Bäumen hockten und 
nisteten, und die Blumen, die so prächtig in vielen Farben gekleidet waren. 
 
-Schaut, um zu verstehen, was ihr seht, ihr seht eine Welt, in der alles seine 
Bedürfnisse hat und in der alles seine Bedürfnisse erfüllt.  
-Wie könnt ihr zweifeln, wenn ihr die Schafe seht, die sich nur von Gras 
ernähren? Was ist in dem Gras, das Haut, Knochen, Blut und Fleisch nährt und 
Nachkommen hervorbringt? Seid ihr nicht Zeugen eines Wunders der 
Versorgung? Ich sagte zu ihnen: 
- Seht euch die Bedürfnisse der Vögel an, wie wunderbar sie versorgt sind. Sie 
haben Unterschlupf in Bäumen und Samen, um sich zu stärken. Die Menschen 
aber brauchen ein Zuhause, Nahrung und Kleidung. Der VATER hat ihnen die 
ganze Welt gegeben, aus der sie ihre Bedürfnisse befriedigen können.  
Nachdem Mohammed erleuchtet worden war, erkannte er, dass derselbe Geist 
in seinem Selbst wohnt, der in allen Dingen vorhanden und aktiv ist. WIR, 
MAHOMA UND ICH, sprachen zu unseren Landsleuten mit derselben 
Inspiration und stellten ihnen dieselbe Art von Fragen: Ist sich das göttliche 
Vater-Allah-Bewusstsein, das alles weiß, nicht auch unserer tiefsten 
Bedürfnisse bewusst - eurer Bedürfnisse nach Liebe, Gesundheit und 
Wohlstand? Wie könnt ihr zweifeln? Diejenigen von euch, die Glauben haben, 
werden ihre Bedürfnisse entsprechend ihrem Glauben befriedigt bekommen. 
 
Es ist euer Mangel an Glauben, der euch von der Energie des natürlichen 
Flusses der VATER-ALLAH-LIEBE in eurem Körper, euren Beziehungen und 
eurem Leben abhält.  
Als ich in der Person Jesu auf der Erde war, rief ich oft verzweifelt aus: Wenn 
ich euch nur sagen, zeigen und erkennen könnte, dass der VATER eure 
Bedürfnisse kennt; wenn ich euch nur zeigen könnte, dass ihr selbst zur 
Gestaltung eurer Zukunft und der Zukunft all derer, die euch umgeben, beitragt!  
-Wenn ich euch nur helfen könnte zu sehen, dass ihr wirklich erntet, was ihr sät, 
und wenn ihr die Wahrheit der Existenz sehen könntet, wie ich sie sah, als ich 
in der Wüste in Palästina war, dann würdet ihr wissen, dass eure Gedanken 
und Taten von Tag zu Tag an Größe und Kraft zunehmen und eine äußere 
Form annehmen, so wie die Samen der Pflanzen in die Erde eindringen und zu 
immer größeren Formen heranwachsen, wie die Stängel, Blätter und Früchte 
mit jedem Tag, einer nach dem anderen.  
-Ich wünschte, ich könnte dir zeigen, wie wichtig du in jeder Sekunde des Tages 
bist, im Gefüge deines Hauses, in deiner Arbeit und in deinem Land.  
-Ich möchte dir helfen zu erkennen, dass deine Gedanken die Quelle all deines 
Guten oder Bösen sind. Sie sind der eigentliche Hintergrund deines Guten oder 
Bösen. Wenn etwas "Böses" kommt, schaue nicht zu deinem Nachbarn, um zu 
sehen, woher es kommt. 
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-Schaut in eure Herzen, wann wart ihr das letzte Mal mit jemandem 
zerstörerisch im Streit, durch Verleumdung, falsche Darstellung der Wahrheit, 
Ablehnung oder Kritik? Das war die Zeit der Geburt unseres heutigen Kummers.  
-Man hat euch gesagt, ihr sollt dem, der euch das Auge ausreißt, das Auge 
ausstechen", aber ich sage euch, dass das eine Torheit ist. Wenn man euch 
das Auge aus der Augenhöhle reißt, und ihr reißt eurem Gegner ebenfalls das 
Auge aus, werdet ihr wahrscheinlich bald ohne Hand und Bein dastehen.  
-Es ist besser, aufzustehen, deinen Geist und dein Herz zum VATER-ALAH-
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN zu erheben und um Hilfe, Heilung und Schutz 
vor jedem größeren Unglück zu bitten. 
Und betet auch für euren Widersacher, denn jeder Groll, den ihr ihm gegenüber 
hegt, wird nur noch mehr Unglück und Leid über euch bringen. Vergebt ihm, 
betet für ihn, und ihr werdet Segen zu euch ziehen, nicht weil ihr den VATER-
ALAH erfreut oder das Richtige getan habt, sondern weil euer Bewusstsein 
Segen zu eurer Erfahrung anziehen wird. Ihr werdet euch selbst segnen, indem 
ihr um Segen für andere bittet. Aber lasst dies kein Grund dafür sein, dass euer 
Segen durch eure Eigenliebe korrumpiert wird.  
-Halte in jeder Situation, in der du dich bedroht fühlst, inne, sei still und rufe das 
VATER-ALAH-GÖTTLICHE BEWUSSTSEIN um Hilfe an und sieh die 
Befreiung. Sie wird sicherlich kommen.  
Ich sage euch, ohne Angst vor Widerspruch, dass ihr niemals angegriffen 
werden werdet, wenn ihr im Schutz des VATER-ALAH-GÖTTLICHEN 
BEWUSSTSEINS lebt, indem ihr Wohlwollen und Liebe zu jedem in eurem 
Leben und eurem Land ausstrahlt, und sogar zu euren sogenannten Feinden. 
Ihr werdet niemals Kummer erfahren. Ihr werdet niemals einem Unwohlsein 
oder Unglück ausgesetzt sein, die vom menschlichen Bewusstsein geschaffen 
werden. 
-Ihr werdet von einer Decke aus LICHT UND LIEBE umhüllt sein. 
GÖTTLICHES BEWUSSTSEIN wird in euren Geist, euren Körper und euer 
Leben fließen. Die Menschen um euch herum mögen krank werden, von einer 
Attacke niedergestreckt, von Panik ergriffen, aber ihr werdet denselben Weg 
gehen, weil ihr wisst, dass niemand die geringste menschliche Macht gegen die 
KRAFTQUELLE eures Seins hat, die uns euer eigenes Sein und Leben auf der 
Erde gegeben hat.  
-Niemand kann es wagen, diese Aussage zu leugnen, denn niemand, der sie 
leugnen würde, hat die Ebene des spirituellen Bewusstseins erreicht, auf der 
ein solcher Schutz eine normale Erscheinung ist, wie kann also diese Aussage 
geleugnet werden? 
-Und ich spreche dieselbe Wahrheit zu jenen, die die Ebene des spirituellen 
Bewusstseins erreicht haben, mit der die Universalität des VATER-ALAH-
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS und SEINE überschwängliche Liebe, die auf 
alle und alles ausstrahlt, wahrgenommen wird. Solche spirituellen Adepten, die 
danach streben, in dieser Liebe zu leben und sie gerne ausstrahlen, werden 
bestätigen, dass das, was ich gesagt habe, wahr ist. Sie werden den 
wunderbaren Schutz in der Not erfahren haben und wissen, dass sie sich im 
Sonnenschein des Wohlwollens und der Liebe des VATER-ALLAH-
GÖTTLICHEN-BEWUSSTSEINS entspannen können, sie werden auch 
glücklich sein zu akzeptieren, dass das GÖTTLICHE-BEWUSSTSEIN, das mit 
jedem anderen Namen, GOTT, JAHWEH, dem ABSOLUTEN, dem 
UNENDLICHEN, ALLAH genannt wird, immer das alles durchdringende 
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UNIVERSAL-GÖTTLICHE-BEWUSSTSEIN bleibt, trotz aller unterschiedlichen 
Terminologien, die von verschiedenen Nationen verwendet werden. Sie werden 
die Ebene des spirituellen Erwachens erreicht haben, auf der Sie wahrnehmen 
können, dass hinter allen Farben, Sprachen, Überzeugungen und Handlungen 
jeglicher Art alle Menschen, die ganze Schöpfung selbst, in den Wurzeln ihres 
Seins eins ist. Mensch und Ameise haben den gleichen Ursprung im 
Gleichgewicht des UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS.  
Das ist die WAHRE FREIHEIT. Die einzige Freiheit.  
Bis du bereit bist zu verstehen und zu akzeptieren, dass deine QUELLE DES 
SEINS in dir, über dir und um dich herum ist. In der Tat kann sie als direkte 
Antwort auf das Gebet in deinen Geist und Körper fließen, und sie wird allen 
Unbilden des irdischen menschlichen Bewusstseins unterworfen sein.  
Wenn du stiehlst, wirst du auch Dinge verlieren. Wenn du kämpfst, verwundest 
und tötest, wirst du an Körper oder Geist verstümmelt, verwundet oder getötet 
werden. Wenn du einen Krieg beginnst, wird es ein langer und bitterer Kampf 
sein. Sie selbst sind die Ursache für all das Unglück, das Sie erleiden.  
Ihr habt die Wahl, wie ihr in Zukunft leben wollt. Ihr wählt, wie ihr leben wollt, 
indem ihr euer Bewusstsein von Feindseligkeit auf Liebe und Akzeptanz aller 
gleichermaßen umstellt. 
 
Wenn du dir vorstellst, welchen Schaden und welche Verletzung du einem 
anderen zufügen willst, wird dein Gedanke deinen Feind erreichen und je nach 
der Intensität deiner Absicht in seiner Stärke korrodieren.  
Denke nicht, dass dein Gedanke sich aufgelöst hat und nicht mehr da ist. 
Ruhen Sie in der elektromagnetischen Kraft, die Form annimmt, bis sie 
zurückprallt, um auch Sie zu verletzen.  
Du kannst mit deinem Denken und Fühlen viel Schaden anrichten. Schaden für 
andere und Schaden für dich selbst. Deshalb hüte sie gut - die Werkzeuge 
deiner Kreativität - und wende dich jederzeit an das VATER-ALAH-GÖTTLICHE 
BEWUSSTSEIN und bitte um Befreiung von allen Gedanken, die der wahren 
bedingungslosen Liebe entgegenstehen.  
Je nach der Kraft deines Gebetes und dem aufrichtigen Glauben, in dem du 
deinen Geist zum GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN erhebst, werden deine 
Gedanken mit neuem Leben und neuer Liebe erfüllt werden.  
 
Was wir von der Bruderschaft der Illuminaten - die Erleuchteten - euch in 
KRITISCHES BEWUSSTSEIN mitteilen werden, ist für die ganze Welt von 
entscheidender Bedeutung. Wir sprechen gleichermaßen zu Christen, Juden, 
Muslimen, Hindus, Buddhisten und zu jeder Religion und jeder Rasse auf der 
Welt.  
Wir sprechen zu allen, weil jeder Einzelne auf der Welt diese Unterweisung 
braucht, um es euch zu ermöglichen, in höhere Ebenen des spirituellen 
Erwachens vorzustoßen. 
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Ihre sexuellen und persönlichen Beziehungen zwischen Mann und Frau sind für 
Ihr allgemeines Wohlbefinden von weitaus größerer Bedeutung, als Sie sich 
jetzt vorstellen können.  
Wir erörtern diese Beziehungen auf den folgenden Seiten nur deshalb so 
ausführlich, weil es für Sie, männlich und weiblich, absolut unerlässlich und 
lebenswichtig ist, zur grundlegenden Realität Ihrer Individualitätsidentität - 
männlich oder weiblich - und zur wahren Quelle der Geschlechtsunterschiede 
zu erwachen. Ihr müsst die wahren Ursprünge eurer Körper und der männlichen 
und weiblichen Eigenschaften vollständig verstehen.  
Es handelt sich nicht um Körper, die einfach mit unterschiedlichen physischen 
Organen und sexuellen Ausdrucksformen geschaffen wurden, um Kinder zu 
zeugen. Sie beziehen den Ursprung ihrer Männlichkeit oder Weiblichkeit aus 
ihrer eigentlichen QUELLE DES SEINS, aus dem Gleichgewicht des 
UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS (ich sage euch das, bevor ihr Brief fünf lest, 
damit ihr diesen Brief unter Berücksichtigung dessen studieren könnt, was ich 
euch jetzt über eure Sexualität sage). 
Wenn also die Sexualität eines Mannes oder einer Frau nicht in 
Übereinstimmung mit der ABSICHT DES GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS 
genutzt wird, die im ursprünglichen Schöpfungsakt zum Zeitpunkt des Urknalls 
zum Ausdruck kam, ist es offensichtlich, dass die Sexualität zwar Kinder 
hervorbringen kann, aber Männern und Frauen nicht die Einheit des Seins und 
die persönliche Erfüllung und Freude ihrer ursprünglichen Absicht bringt. Es 
liegt auf der Hand, dass die Sexualität zwar Kinder hervorbringen kann, dass 
sie aber Männern und Frauen nicht die Einheit des Seins und die persönliche 
Erfüllung und Freude ihrer ursprünglichen Absicht bringen wird. Tatsache ist, 
dass mit der Zeit das Gegenteil der Fall sein wird, der sexuelle Akt selbst wird 
Enttäuschung und Bitterkeit mit sich bringen, woraufhin jegliche Liebe, die zuvor 
für den Partner empfunden wurde, erschöpft sein wird.  
Mit Wissen und Verständnis werden spirituell geerdete Männer und Frauen 
danach streben, ihren gegenwärtigen Bewusstseinszustand in Bezug auf 
männlich-weibliche Beziehungen jeglicher Art, ob sexuell oder anderweitig, zu 
überwinden. Sie werden sich bemühen, in ihrem Verstand und in ihrem Herzen 
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die Ziele, für die sie geschaffen wurden, auf unterschiedliche Weise zum 
Ausdruck zu bringen. Sie werden die Ursprünge ihrer angeborenen Impulse, 
Temperamente und unterschiedlichen Arten des Selbstausdrucks verstehen 
und sie wertschätzen. Sie werden ihre Unterschiede nutzen, um das 
Wohlergehen des anderen zu fördern. Der Wettbewerb wird verschwinden. In 
dem Maße, wie dies geschieht, werden sie immer leichter mit dem 
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN harmonieren, und in dem Maße, wie sie immer 
leichter mit dem GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN harmonieren, werden sie auf 
diese Weise zu höheren Ebenen des spirituellen Bewusstseins aufsteigen.  
In dieser Zeit ist unser Umgang mit Sexualität euer Hindernis für den Aufstieg 
im Bewusstsein. 
Sie hält euch an eure Menschlichkeit gebunden.  
Ich - WIR - können nicht genug betonen, dass ihr die WAHRHEIT eurer 
Existenz erst dann entdeckt habt, wenn ihr das volle Verständnis der wahren 
Bedeutung von Mann und Frau in eurem Leben, in euren Häusern und an euren 
Arbeitsplätzen verstanden habt und danach strebt, es anzuwenden.  
Man hat euch gesagt, dass ihr keinen Ehebruch begehen dürft, aber ich sage 
euch, dass ihr, wenn ihr die Frau oder den Mann eures Nächsten begehrt, 
Bilder in euren Gedanken erzeugt, die das Denken der Frau oder des Mannes 
eures Nächsten beeinflussen werden. Er oder sie wird anfangen, an dich auf 
dieselbe Weise zu denken, wird sich in deiner Gesellschaft unwohl fühlen, weil 
er oder sie dein sexuelles Bedürfnis spürt, und wird dich in Zukunft meiden. 
Was in eurem Geist ist, wird mit Sicherheit in die Welt kommen, also macht 
euch nicht vor, dass ihr träumen und Bilder heraufbeschwören könnt, die euch 
gefallen und die dann keinem anderen Schaden zufügen. Aus diesem Grund ist 
eure pornografische Literatur in Wirklichkeit eine blasphemische Entweihung 
eurer QUELLE DES SEINS. Sie ist eine sexuelle Plage, die absichtlich den 
sexuellen Appetit anregt, indem sie durch den lüsternen Verstand der Männer 
unsagbares Leid und Elend in den Körpern, dem Verstand und den Gefühlen 
junger Frauen freisetzt. Was ihr getan habt und in dieser Zeit tut, hat dazu 
beigetragen, eure Zivilisation an den Rand ihrer gegenwärtigen Zerstörung zu 
bringen. Seid versichert, dass der Tag der Abrechnung für euch kommen wird, 
die ihr diese widerwärtige Presse veröffentlicht und verbreitet, und er wird für 
diejenigen von euch kommen, die sie benutzen, um sich selbst zu kitzeln.  
Ihr von der westlichen Welt habt euch wegen eurer dekadenten Torheit die 
Verachtung des Ostens verdient. Ihr werdet nicht entkommen, was ihr gesät 
habt, und ihr im Osten werdet der Torheit eurer gefühllosen Haltung gegenüber 
euren Frauen, die eure Söhne und kostbaren Töchter gebären und aufziehen, 
nicht entkommen. 
Einige von euch haben aus Unkenntnis der Wahrheit für ihre eigenen 
egoistischen Zwecke und Gewinne die Wahrheit Muhammads lächerlich 
gemacht. Ihr habt eure Frauen mit schweren Gewändern verhüllt und ihnen die 
Bewegungsfreiheit und den freien Willen verwehrt, unter die Leute zu gehen.  
Welche Art von Männern wird euer Glaube und euer irrationales und 
egozentrisches Verhalten anziehen: Nur Männer, die keine freundlichen 
Gefühle gegenüber Frauen haben. Sind das die Anhänger, die euer Prophet 
Muhammad angezogen hätte, als er auf der Erde war: Nein, ganz und gar nicht. 
Er zog nur hoch vergeistigte Menschen an.  
Was für ein Bild von unserem Propheten vermitteln Sie der übrigen Welt? Ich 
werde es Ihnen sagen. Das eines vergeistigten Mannes, der vom niedrigen 
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Status des weiblichen Geschlechts besessen ist, der die Frau als Besitz des 
Mannes betrachtet, der von der Welt isoliert werden muss.  
Ein Mann, der sich der wahren Bedürfnisse der Frau nicht bewusst ist, um sie 
glücklich zu machen. Ein Mann, der sich seines Kummers im Zustand der 
Gefangenschaft und Unterwerfung nicht bewusst ist. 
Dieser Mann hat nichts mit dem wahren Muhammad, dem Propheten des Islam, 
zu tun. Als er auf der Erde war, verehrte und respektierte er das weibliche 
Geschlecht.  
Es war das weibliche Geschlecht, die Spezies, von der er den Weg zur 
Erleuchtung auf seinem spirituellen Pfad ableitete. Er verdankte ihnen viel und 
wusste, dass sie zwar körperlich verschieden, aber geistig gleich waren.  
Es war in der Tat kein Zufall, dass er arm und entbehrungsreich auf die Erde 
kam, um eine Frau von äußerster Tugendhaftigkeit, materiellem Reichtum und 
spiritueller Erleuchtung zu treffen, die ihm helfen sollte, in den Stand eines 
Propheten aufzusteigen, als er dazu qualifiziert war.  
Das war der Zweck von Muhammads Kommen auf die Erde, um der Frau ihren 
rechtmäßigen Platz als gleichberechtigte Partnerin des dominanten Mannes 
zurückzugeben. Überlegt euch das gut: Nach der Erleuchtung wurde ich, die 
Person Jesus, zölibatär, weil ich es so wollte. Aber das beeinträchtigte in keiner 
Weise meine Liebe zu den Frauen, die sich um meine Bedürfnisse kümmerten.  
Aber Mohammed begegnete nach seiner Erleuchtung vielen Frauen, und sein 
Dienst war der eines Mannes, der dazu berufen war, zu lernen, mit Frauen 
gleichberechtigt und liebevoll umzugehen. 
Genauso wie meine Anhänger aus Zweckmäßigkeit meine Arbeit und Lehren 
selektiv wiedergaben, um ihre eigenen Zwecke zu fördern. Ebenso hat die 
Selbstsucht gewisser Personen, die geistig blind waren, dazu geführt, dass sie 
die ursprünglichen Lehren Muhammads durch zahlreiche Zusätze und 
Interpretationen verfälscht haben, die von Muhammad nie beabsichtigt waren. 
Auf diese Weise wird das Werk jedes großen spirituellen Lehrers mit den 
Fehlinformationen des menschlichen Denkens überlagert, bis die Wahrheit 
durch Irrtümer so verdunkelt wird, dass die Menschen ernsthaft in die Irre 
geführt werden und durch Unwissenheit sogar in Sünde fallen.  
Weil ihr und bestimmte andere Religionen fest an dem Glauben festgehalten 
habt, dass Adam und Eva geschaffen wurden, um glücklich im Garten Eden zu 
leben, hat der Mensch seit Evas Versuchung durch die Schlange, ihrem 
Sündenfall und ihrer Versuchung Adams die Frau als die große Versucherin 
wahrgenommen.  
 
Die imaginären Ursprünge der Menschheit sind nicht wahr, sie sind lediglich 
Allegorien.  
 
Es ist auch nicht wahr, dass die Frau die große Verführerin ist. 
 
Für die Eunuchen hat die Frau keine Anziehungskraft, denn das ist sie, denn 
das, was einen Mann dazu bringt, mit einer Frau zu schlafen, wird ihm 
genommen.  
Wo ist also der Verführer: im Mann selbst, der physisch weggenommen werden 
kann, oder in der Frau, die trotz allem sie selbst bleibt? 
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 Der Mann ist dazu geschaffen, den Samen zu säen, deshalb muss er ihn säen, 
wo immer sich die Gelegenheit ergibt. Die Frau wurde geschaffen, um den 
Samen zu empfangen.  
In den Jahren vor dem 20. Jahrhundert waren die Frauen sexuell inaktiv, bis sie 
von den Männern verführt wurden. Wo ist dann der Verführer? In dem Mann, 
der die Frau erweckt, oder in der Frau, die verführt und erweckt wird?  
Der Mann hat sich im Namen der Reinheit vor seiner eigenen männlichen Natur 
versteckt und die Verantwortung für seinen Fall auf die Frau übertragen. 
Ist diese Tätigkeit heilig, ist sie würdig, sollte sie fortgesetzt werden?  
WIR wenden uns an diejenigen unter euch, die sich zum muslimischen Glauben 
bekennen und denken, dass ihr sündlos und rein seid, weil ihr eure Frauen in 
schwere Kleidung gehüllt habt, um euch vor der Versuchung zu schützen und 
um zu verhindern, dass andere Männer eure Besitztümer sehen. Inwieweit lasst 
ihr euch von euren eigenen Leidenschaften leiten?  
Da ihr vor der Ausübung eurer menschlichen Begierden geschützt seid, 
nehmen sie einfach zu, bis sie in einer brutalen und bösartigen Form 
hervorbrechen. 
 
Ich - WIR - wir sagen den Männern und Frauen überall - wahre Reinheit kann 
nur erreicht werden, wenn du von allen Arten von Versuchungen umgeben sein 
kannst und gleichgültig gegenüber dem Verlangen bleibst, gleichgültig 
gegenüber irdischen Gefühlen, unverdorben von irdischer Lust, frei von 
Verlangen und Sehnsucht nach Besitz.  
Reinheit, in all ihren Formen, transzendiert alle irdischen körperlichen 
Begierden. Reinheit hat die Fähigkeit, die Versuchung als das zu erkennen, 
was sie ist: Grobheit der Gedanken und Gefühle, die die Sinne von Mann und 
Frau dazu verleiten, unreine Dinge zu tun.  
Ein wahrhaft reiner Mensch wünscht sich nur eine saubere und ehrliche 
Umgebung, die seiner angeborenen Sehnsucht nach spiritueller Liebe und der 
Schönheit des Selbstausdrucks in jeder Facette seines Lebens entspricht.  
Das ist wahre Reinheit. 
 
Sie können jedoch keine wahre Reinheit erlangen, wenn Sie nicht zuerst die 
langen Jahre der Versuchung erlebt haben. Sie ist ein notwendiger Teil Ihrer 
geistigen Entwicklung.  
Wenn Sie nicht einmal schwer in Versuchung geraten sind und schließlich 
erkannt haben, dass es einen höheren Weg gibt, einen Weg der 
Selbstverleugnung und der aufrichtigen Sorge und Aufmerksamkeit einer guten 
Frau, werden Sie niemals einen Zustand wahrer Reinheit erreichen.  
Du wirst von der Begierde versklavt sein und dich in einem ständigen Aufruhr 
innerer Konflikte befinden.  
Deshalb vermeidet die Versuchung nicht, indem ihr die Frauen in künstliche 
Bedingungen der Pseudo-Reinheit hüllt, sondern Männer und Frauen, legt eure 
Kleider ab, verehrt den Körper des anderen als die schöne sichtbare äußere 
Form des inneren GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS, und ihr werdet die 
Befreiung erfahren, die wahre spirituelle Reinheit bieten wird.  
Erleidet die schwere Versuchung und überwindet sie. Bringt euren Konflikt zum 
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN und bittet SEINE KRAFT, euch bei der 
Überwindung des körperlichen Verlangens zu helfen, denn nur dann werdet ihr 
die Befreiung, den Seelenfrieden finden, den ihr im Grunde sucht. 
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Wenn du zu dieser Zeit Erleichterung und Befreiung von deinem Verlangen 
suchst, indem du ihm nachgibst, wird es keine Erleichterung und keine 
Befreiung geben. Das Verlangen selbst wird zu gegebener Zeit zurückkehren, 
und wieder wirst du den scharfen Konflikt erleben. Wenn du wieder nachgibst - 
wieder - wird der Konflikt kommen, sogar noch intensiver, in Erwartung deiner 
Entscheidung, fest in der KRAFT DES GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS zu 
stehen, bis das Verlangen schließlich durch das Wahrnehmen der heiligen 
Schönheit, der WIRKLICHKEIT hinter und in aller physischen Form, unterdrückt 
wird.  
Die höchste Spiritualität zwischen den Geschlechtern ist dann gegeben, wenn 
Mann und Frau in einem Zustand gegenseitiger Ehrfurcht, von Seele, Geist, 
Herz und Körper, friedlich nackt beieinander stehen können.  
In einer solchen Spiritualität ist das Einzige, was sie füreinander empfinden, 
Liebe und Fürsorge für das Wohlergehen des jeweils anderen. Aus solch 
zärtlicher und mitfühlender Liebe und Fürsorge wird eine ekstatische 
Vereinigung entstehen, wie sie nur wenige je erlebt haben - und wenn es 
gewollt ist, wird ein Kind von unvergleichlicher Schönheit an Körper und Geist 
gezeugt werden.  
In den kommenden Jahrhunderten, wenn die Menschen begonnen haben, sich 
auf jeder Ebene ihres Menschseins spirituell weiterzuentwickeln, wird eine 
solche Liebe zwischen Partnern normal sein, und die Art von egoistischem Sex, 
der nur auf körperliche Befriedigung abzielt, wie er jetzt praktiziert wird, wird als 
äußerst entwürdigend und so abscheulich wie Vergewaltigung angesehen 
werden. 
 
Gegenwärtig besteht der höchste spirituelle Weg, den man in Bezug auf die 
Geschlechter beschreiten sollte, darin, die Erkenntnis zu erkennen und daran 
festzuhalten, dass: 
Männer und Frauen wurden geschaffen, um besondere Aufgaben im Leben zu 
erfüllen, die ihrer zugrunde liegenden Natur entsprechen. Der Mann durchdringt 
die Frau. Ohne das Wohlwollen und die Hilfe der Frau würde der Mann bis ans 
Ende seiner Tage ohne Nachkommen gehen, ohne ein menschliches Wesen, 
das seinen Namen weiterträgt.  
Deshalb muss der Mann die Frau als völlig gleichwertig behandeln, die jedoch 
für andere Aufgaben geboren wurde. Er muss ihr jederzeit höchsten Respekt, 
Liebe und Fürsorge entgegenbringen, damit sie in der Lage ist, ihre Aufgaben 
mit größerer Leichtigkeit zu erfüllen, denn sie ist es, die dem, was zuerst im 
Geist erdacht wird, eine sichtbare Form gibt.  
Wenn eine Frau ein Spermium empfängt, das sich mit ihrer Eizelle im 
verborgensten Teil ihres Körpers vereinigt, geschieht ein Wunder, zu dem du, 
der Mann, nichts beigetragen hast als dein Sperma in einem Moment der 
Freude, was dein Lohn ist.  
Sie können nur dazu beitragen, die Gesundheit und die normale Entwicklung 
des "Wunders", dem Sie im Körper Ihrer Partnerin das Leben geschenkt haben, 
zu erhalten, indem Sie sich ständig liebevoll um ihr Wohlbefinden und ihre 
Gesundheit kümmern und sie vor allen äußeren und emotionalen Schäden 
schützen. Dies ist Ihre männliche Verantwortung.  
Nur so verdienen Sie es, ihr als Vater ihres Kindes zur Seite zu stehen. 
Wenn du darin versagst, hast du keinen Mut als Vater des Kindes, - und du hast 
keinen Mut vor dir selbst, als ein Mann, der geboren wurde, um dein 
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GÖTTLICHES BEWUSSTSEIN DES GEISTIGEN VATERS in deinem 
physischen Leben zu manifestieren.  
Ein Mann, der eine Frau belästigt, die sein Kind in sich trägt, der sie mit 
Verachtung behandelt, der ihr harte und brutale Worte und körperliche 
Behandlung entgegenbringt, bricht das grundlegendste GESETZ DER 
EXISTENZ, wonach Mann und Frau in der Gleichheit ihres göttlichen Seins 
vereint sein müssen. 
 
Frauen, die respektiert, geliebt und beschützt werden, müssen auch ihren 
Partner respektieren, lieben und ihm geistige und körperliche Erneuerung 
bieten, indem sie seine Fähigkeit fördern, sich ihr hinzugeben. Eine Frau, die 
ihren Partner nicht fürsorglich mit Zärtlichkeit und Liebe nährt, beraubt seinen 
männlichen Geist des Willens, angesichts der Schwierigkeiten, denen er in der 
äußeren Welt begegnet, durchzuhalten. Er wird seinen Trost bei einer anderen 
Quelle suchen - bei Männern oder Frauen, bei Alkohol oder Drogen - oder er 
wird sich zu Hause isolieren, was weder für seine Partnerin noch für die Kinder 
von Nutzen ist. Männer und Frauen sind daher gleichermaßen dafür 
verantwortlich, füreinander zu sorgen und einander zu lieben.  
So wie Männer lernen müssen, den "VATER-Aspekt" des göttlichen 
Bewusstseins täglich in Familie und Beruf zu kanalisieren, müssen Frauen 
lernen, den "MUTTER-Aspekt" des göttlichen Bewusstseins in ihrem täglichen 
Leben auszudrücken. 
 
Denjenigen, die diese Wahrheit leugnen, wird der Zugang zum himmlischen 
Reich verwehrt, bis sie ihre geistige Wahrnehmung geschärft haben und mit 
Hilfe des Gebets ihre Einstellung ändern.  
Nur wenn sie ihren Blick über die irdische menschliche Wahrnehmung von 
"männlich und weiblich" erheben und über ihre irdischen Wünsche und Ego-
Impulse hinaus auf die WIRKLICHKEIT richten, aus der sie ihr "Sein" erhalten 
haben, können sie dem Rad der Reinkarnation entkommen und den Eingang 
zur endgültigen Glückseligkeit und Herrlichkeit finden.  
Wenn in einer Kultur die Frau lediglich als Besitz, als Objekt der Begierde des 
Mannes betrachtet und nicht als eine dem Mann völlig gleichwertige Frau 
behandelt wird, hat eine solche Kultur die wahre Natur des Mannes und die 
wahre Natur der Frau nicht verstanden.  
Mann und Frau sind zwei gleichwertige Hälften einer Einheit.  
Wenn der Mann ledig ist und allein lebt, manifestiert er nur einen Aspekt seiner 
SELBSTQUELLE, und wenn die Frau allein lebt, manifestiert sie ebenfalls nur 
einen Aspekt ihrer SELBSTQUELLE. 
 
Die GÖTTLICHE ABSICHT des UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS war es, 
SEINE eigene Ganzheit durch die Schöpfung auszudrücken, indem es jeden 
der beiden gleichermaßen ausgewogenen Aspekte SEINES SELBST in 
physischer Form individualisierte und sie dann in physischer Form wieder 
vereinte, um die Einheit der Ganzheit des GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS zu 
erfahren, aus der sie zuerst ihre Individualität bezogen.  
Wenn sie sich in der Liebe und Einheit von Geist und Körper vereinen, 
entdecken sie die Freude und Ekstase des UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS 
im Gleichgewicht.  
(Dieser ganze Prozess ist in den Briefen fünf und sieben klar dargelegt). 
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Daher ist die Kombination der Männlichkeit des Mannes und der Weiblichkeit 
des Weiblichen wesentlich, um eine Ganzheit zu bilden, die aus der QUELLE 
DES SEINS stammt. Aus dieser Kombination entsteht ein ganzes Kind.  
 
Als ich in der Wüste in Palästina war, erkannte ich zum ersten Mal, dass die 
vorherrschende Natur der Kreativität des UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS, 
unserer QUELLE DES SEINS, die Absicht ist, zu erschaffen, zu planen und zu 
entwerfen und dann diesen Entwurf zu produzieren, indem man ihn nährt, 
ernährt, heilt, beschützt und alle seine Bedürfnisse auf disziplinierte Weise 
erfüllt. 
Sowohl Männer als auch Frauen haben sich physisch und bewusstseinsmäßig 
weiterentwickelt, um die: 
INTENTION zu erfahren und sie auf jede mögliche Weise in ihrem Leben 
auszudrücken. Dies ist der allererste Akt der Kreativität.  
Ohne INTENTION gäbe es keine KREATION.  
Die INTENTION ist der Ursprung aller Existenz und durchdringt diese.  
Die INTENTION bestimmt die Art des Aktes - liebevoll oder zerstörerisch.  
Männer und Frauen wurden individualisiert, um in ihrem Leben INTENTION zu 
erfahren und zu formulieren. Dies ist der allererste Impuls der Kreativität.  
Mann und Frau wurden auch individualisiert, um die KRAFT DES WILLENS zu 
erfahren und auszudrücken.  
Die WILLENSKRAFT des Mannes wird in erster Linie als Aktivität erlebt und 
ausgedrückt. In primitiver Form geht er in die Umwelt hinaus, um seine Absicht 
zu verwirklichen, und zieht sich deshalb das Gewand eines Führers und 
Suchers an. Er wurde individualisiert, um zu denken und zu arbeiten, um seine 
Absichten zu verwirklichen, ohne von Emotionen behindert zu werden. 
 
Die WILLENSKRAFT in der Frau wird in erster Linie als GEFÜHL motiviert und 
erlebt. Das Bedürfnis, die ursprüngliche ABSICHT zu nähren und sie durch den 
Prozess des Pflegens, Ernährens, Bekleidens, Reparierens, Lehrens, 
Beschützens entschlossen zur Erfüllung, zur Verwirklichung zu bringen.  
Der ZWECK unterscheidet sich völlig von der ABSICHT, denn die Absicht 
kommt von der mentalen Ebene der ABSICHT herunter und wird zu einem 
emotionalen Antrieb, zu einem Wunsch, ein Mittel zu formulieren, um das 
gewünschte Ziel zu erreichen.  
Eine starke ABSICHT, etwas zu tun, wird zum ZWECK hinter der weiteren 
Existenz. Auf diese Weise verbindet sich der Gedanke mit dem Gefühl, um dem 
Werk der Schöpfung einen Sinn zu geben.  
Das Männliche ist ständig auf der Suche nach neuen Ideen und neuen Wegen, 
um seine Absichten zu erfüllen und dem Leben einen Sinn zu geben.  
Die weiblichen Absichten sind zielgerichtet, sensibel und stabil und bereit, sich 
für geliebte Menschen aufzuopfern.  
Daher sind die beiden grundlegenden IMPULSE innerhalb der QUELLE DES 
SEINS - die sich in physischer Form als männlich und weiblich ausdrücken - 
voneinander abhängig. Der eine könnte ohne den anderen nicht überleben. 
Beide werden für die Kontinuität der Schöpfung benötigt. 
 
Aufgrund seiner männlichen Mobilität, seines Drangs nach Führung, wurde der 
Mann als der Frau überlegen angesehen. Das liegt daran, dass sie stabil bleibt 
und dem Mann Sicherheit gibt, aber der weibliche Impuls ist der Impuls der 
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bedingungslosen Liebe, der Impuls, der höchsten Respekt und Rücksichtnahme 
verdient, damit sie sich entfalten und ihre angeborene Aufgabe im Haus in 
Frieden und Freude erfüllen kann.  
Die Rolle des Mannes ist es, für die physische Sicherheit und den materiellen 
Lebensunterhalt der Familie zu sorgen.  
Die Rolle der Frau ist es, für emotionale Sicherheit und die emotionalen 
Ressourcen für persönliche Leistung und Freude im familiären Umfeld zu 
sorgen.  
In der Vergangenheit hat der Mann sowohl im Osten als auch im Westen seine 
beherrschende Rolle im Haus ausgeübt, indem er die Frauen gefügig gemacht 
hat und sie seinem Willen unterworfen hat. Auf diese Weise hat er die Energien 
des GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS verdreht und verzerrt und sie von seinem 
Verstand und seinem Herzen aus kanalisiert, wodurch eine abweichende 
Zivilisation entstand.  
Er hat auch das Bewusstsein der Frau verzerrt und ihr eine tiefe Abneigung 
gegen ihre unterwürfige Rolle eingeflößt, von der sie intuitiv weiß, dass sie sie 
nicht ertragen sollte. 
 
Und so hat er für sich und seine Partnerin eine entwürdigende Lebensweise 
geschaffen, die völlig im Widerspruch zur Natur seiner QUELLE DES SEINS 
steht.  
 
Die Tatsache, dass die Frau ihren männlichen Aggressionstrieb ausüben 
musste, um ihre Gleichheit des Seins auszudrücken, um den Respekt zu 
erlangen, den sie in der Gesellschaft verdient, bedeutet, dass eure Zivilisation 
völlig destabilisiert und krank geworden ist. Die Frauen reißen die männliche 
Rolle aus Verzweiflung an sich, aber damit unterlaufen sie die Absicht der 
Schöpfung. Mann und Frau haben sich völlig verirrt. In unterentwickelten 
Ländern leben die Menschen nur halbherzig und versuchen, die Kluft zwischen 
Mann und Frau durch Gelegenheitssex zu überbrücken. Das hat zur Folge, 
dass Männer und Frauen noch mehr entzweit und unzufriedener werden. 
Konflikte in der Familie führen zu Unterdrückung, Elend und Trennung, obwohl 
sie unter demselben Dach leben.  
In den "entwickelten" Ländern sind die psychiatrischen Kliniken voll von 
unglücklichen Menschen und Kindern, die sagen, dass sie nicht wirklich wissen, 
wer sie sind oder was ihr Lebenszweck ist. Sie fragen die "Experten", die die 
Antworten auch nicht kennen. 
 
Es muss auch daran erinnert werden, dass jeder Mensch, ob Mann oder Frau, 
im Leben Lektionen zu lernen hat, die nur in dem Geschlecht - und der Rasse - 
gelernt werden können, in dem er sich befindet. Daher muss eine Frau ihre 
Rolle im Leben als Bereitstellerin von emotionaler Liebe und Sicherheit für ihren 
Partner und ihre Kinder mit Selbstachtung und Würde akzeptieren und dies 
nach besten Kräften tun. Sie muss erkennen, dass die Rolle der emotionalen 
Sicherheit für die Gesellschaft absolut lebenswichtig ist. Sie liefert den 
"Klebstoff" der Liebe und des Wohlbefindens, der Familien, Städte und Länder 
zusammenhält. Wenn sie ihren wahren Platz und Zweck in der Gesellschaft 
versteht und danach strebt, ihn auf höchstmögliche Weise zu verwirklichen und 
zu erreichen, bewegt sie sich rasch auf dem Pfad der bedingungslosen Liebe 
und auf die höchsten Belohnungen der persönlichen Erfüllung und des Glücks 
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zu. Auch er wird auf eine höhere Bewusstseinsebene aufsteigen - vielleicht als 
Mann in seinem nächsten Leben, was der Menschheit großen Nutzen bringen 
wird. 
In gleicher Weise werden spirituell entwickelte Männer - sogar spirituelle Lehrer 
- zum Leben auf der Erde zurückkehren, um wahre Demut zu lernen und ihre 
hohen Prinzipien der Existenz als liebende Frau, die in Weisheit muttert und alle 
nährt, die das brauchen, was sie anbieten kann, in die tägliche Praxis 
umzusetzen. Wo ist dann die Ungleichheit? ... Nehmt die Waage eurer 
begrenzten Sichtweise und eures Intellekts ab, um klar zu sehen, dass es keine 
Ungleichheit geben darf - nur gemeinsame ABSICHTEN, all das, was ihr beide 
aus dem höchstmöglichen GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN geschöpft habt, auf 
höchstmögliche Weise auf Erden auszudrücken, um das höchstmögliche Glück 
auf Erden zu erreichen. nur gemeinsame INTENTIONEN, um all das, was ihr 
beide aus dem GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN geschöpft habt, auf die 
spirituellste Weise auszudrücken, um das höchstmögliche Glück auf Erden zu 
erreichen. 
In den kommenden Jahren. Wenn ein Mann und eine Frau sich spirituell 
entwickelt haben, oder ja, wenn sie in ihrer ABSICHT getrennt sind, werden sie 
ihre Absichten dem GÖTTLICHEN/VATER/MUTTER-BEWUSSTSEIN vorlegen. 
Sie werden fragen: Was sind unsere Umstände, die geschaffen werden sollen, 
was ist der beste Weg, um voranzukommen?  
Wenn sie die Antworten erhalten haben, nehmen sie sie von ganzem Herzen an 
und teilen sie mit. Eventuelle Differenzen in den Antworten werden respektiert 
und mit der gleichen Bitte erneut an das GÖTTLICHE BEWUSSTSEIN 
herangetragen, bis ein aufrichtiger Konsens erreicht ist. Gemeinsam werden 
der Mann und die Frau erneut das GÖTTLICHE BEWUSSTSEIN fragen: Wie 
können wir unsere Ziele am besten erreichen? Und wieder werden sie ihre 
Antworten austauschen und weiter fragen, bis sie schließlich zu einem 
durchführbaren Plan kommen, der nicht nur im menschlichen Gehirn, sondern 
in der höchsten Dimension der Kreativität - dem GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN 
- erdacht wurde. Wenn ihr auf diese Weise zusammenarbeitet, werdet ihr 
schließlich die höchste Glückseligkeit der wahren Einheit von Seele, Geist, Herz 
und Körper erfahren. 
Und schließlich könnte der Mann nicht existieren, ohne auch einen Teil des 
weiblichen Impulses zu erleben und zu manifestieren. Er braucht Gefühle, um 
sich mit seiner Frau, seinen Kindern und anderen Verwandten, Kollegen, 
Schülern, Arbeitskollegen und Freunden zu verbinden. Ohne warme Gefühle 
wäre er ein kaltes Ungeheuer.  
Wenn er eine alte Seele ist, bewahrt er sich oft die Wärme und Zuneigung 
früherer Inkarnationen, als er noch eine Frau war. Je mehr sie sich geistig 
entwickelt, desto ausgeglichener sind die sexuellen Impulse in ihrer Natur.  
Dies gilt auch für Frauen.  
Ebenso könnte eine Frau ohne einen Teil des männlichen Impulses nicht ohne 
weiteres existieren. Ohne die Fähigkeit, intelligent zu planen, wäre ihr Heim 
eine Katastrophe. Es ist auch möglich, dass sie in ihrer früheren Inkarnation 
eine starke männliche Persönlichkeit war und sich in der weiblichen Rolle, sich 
für andere aufzuopfern, unwohl fühlt. Eine solche Frau sollte das GÖTTLICHE 
BEWUSSTSEIN bitten, ihre Vision zu klären, damit sie erkennen kann, dass 
Führung ohne Liebe für die Menschheit eine gefährliche Übung ist. 
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Wenn Männer und Frauen sich dem Gleichgewicht ihrer männlichen und 
weiblichen Natur in sich selbst nähern, besteht ihre Lebensaufgabe darin, ihren 
sexuellen Impuls zu transzendieren, indem sie bedingungslose Liebe für alle 
Menschen erreichen, indem sie denselben Impuls auf reine Kreativität lenken - 
genau wie in der Kunst. Aus solchen Menschen werden die Meister, Meister 
ihrer selbst, Meister der Kreativität, Meister des menschlichen Bewusstseins, 
Meister der Materie.  
 
Unglücklicherweise haben eure Männer und Frauen in der heutigen Zeit, die 
sich dem ausgeglichenen Gleichgewicht ihrer männlichen/weiblichen Natur in 
einer einzigen Natur nähern, keine Anleitung, was ihre wahren Ziele sein sollten. 
Sie sind vom Weg abgekommen und haben unter sich eine Scheingesellschaft 
geschaffen, in der ihnen die Freude und Selbstverwirklichung, die sie suchen, 
verwehrt bleiben, weil sie sich mehr mit körperlichen Funktionen als mit 
spirituellen Errungenschaften beschäftigen. Sie werden unglückliche Menschen 
bleiben, die von Konflikten gequält werden, bis sie die Wahrheit darüber 
entdecken, wer sie wirklich sind. 
 
Wenn man über die Rolle der Frau im Leben spricht, muss man auch sagen, 
dass viele moderne Frauen in den Industrieländern in den letzten 100 Jahren 
ein hohes Maß an männlichem Antrieb erreicht haben. Sie müssen ihre 
Prioritäten im Leben sorgfältig wählen. Sie müssen nicht zu Hause sitzen, 
stagnieren und sich langweilen, sondern sie werden glücklichere und erfülltere 
Menschen werden und ihre Intelligenz und Fähigkeiten einsetzen, um neue 
Wege für ein konstruktives Leben für die ganze Familie zu schaffen. Zu diesem 
Zeitpunkt wissen sie vielleicht noch nicht, wie sie das tun sollen, aber die 
Meditation wird ihnen die nötige Inspiration geben, wie sie ihre Führungskraft 
und ihre Talente am besten für das Glück aller einsetzen können. Männer, die 
durch Meditation und anschließende Inspiration ein größeres 
Einfühlungsvermögen für Frauen und ihre Mitmenschen entwickelt haben, 
werden bessere Möglichkeiten finden, ihre Führungsqualitäten in ihrer Arbeit 
zum Ausdruck zu bringen, indem sie anderen Glück bringen. 
 
Warum habe ich mich - WIR - so gründlich mit dem Thema der Geschlechter 
beschäftigt?  
Das war absolut notwendig, denn der Kampf der Geschlechter, sowohl im 
Osten (East) als auch im Westen (West), schafft ungesunde Bedingungen auf 
der Erde. Er verbreitet Aggression und nährt Wut und Feindseligkeit.  
 
Die sexuelle Freiheit hat die Welt durch die Befruchtung mit Aids an einen 
kritischen Punkt der Auslöschung gebracht. Alle Viren werden von den Kräften 
des zerstörerischen Bewusstseins geschaffen.  
Ihr müsst verstehen, dass die Menschen ihre eigenen Viren geschaffen haben. 
Jeder Virus ist ein lebendiger zerstörerischer Bewusstseinsimpuls, der dort 
sichtbar wird, wohin der zerstörerische Bewusstseinsimpuls gerichtet war, als 
der Virus Gestalt annahm.  
Ich habe sehr deutlich über diesen Aspekt der Existenz gesprochen, als ich in 
der Person von Jesus auf der Erde war. Die Juden hatten eine strenge Tradition, 
die Becher zu waschen, bevor sie daraus tranken. Ich sagte ihnen sehr deutlich, 
"dass sie sich nicht darum kümmern sollten, was in ihren Mund kam, sie sollten 
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sich mehr darum kümmern, was aus ihrem Geist und ihrem Herzen und dann 
aus ihrem Mund kam". 
 
Damals hatte die Wissenschaft das Vorhandensein von Viren noch nicht 
entdeckt, aber man ging davon aus, dass Krankheiten durch Essen und Trinken 
mit schmutzigen Utensilien entstehen, aber ich wusste, dass Krankheiten aus 
den Köpfen und Herzen von wütenden und rasenden Menschen kommen. Sie 
verbreitete sich dann durch Zellteilung, aber sie wurde immer mit dem Instinkt 
und dem Bewusstsein gleichgesetzt, die sie ursprünglich hervorgebracht hatten.  
AIDS ist kein Zufall. Es ist aus den Kräften des Bewusstseins der 
Selbstbefriedigung (Befriedigung aller Begierden) und der zerstörerischen 
emotionalen Reaktionen zwischen den Sexualpartnern entstanden.  
Unterschwelliger Hass und Wut können Menschen in den sexuellen Akt treiben 
und ungesunde Rückstände in Geist, Gefühlen und Körper hinterlassen.  
Da der Geschlechtsverkehr zwischen Männern und Frauen nicht immer durch 
emotionale Harmonie motiviert war, haben Männer und Frauen schwere 
Enttäuschungen und einen Mangel an Befreiung und Erfüllung erlebt. Wenn 
dies geschieht, nimmt die sexuelle Energie des Mannes ab und muss mit 
Bildern sexueller Perversionen wieder angefacht werden. 
Infolgedessen ist die Pornografie in einigen Ländern zu einem großen Geschäft 
geworden. Sie befriedigt nur die körperlichen Instinkte. 
 
Aus der Pornografie sind die Missachtung der Frau und der mechanische, 
emotionslose Sexualakt hervorgegangen, ebenso wie die Zunahme von 
Vergewaltigungen und sexuellem Missbrauch von Kindern. Menschen, die sich 
diesen abscheulichen Handlungen verdorbener Grausamkeit hingeben, werden 
mit Sicherheit die Konsequenzen in diesem Leben oder in einer zukünftigen 
Inkarnation ernten.  
Wenn also die Anhänger des Islam den Westen für sein undiszipliniertes 
sexuelles Verhalten und seine Perversion verurteilen, haben sie Recht, wenn 
sie denken, dass sie ungesunde Bedingungen auf der Erde anziehen.  
Diese ungesunden Zustände werden nicht von Allah geschickt, sondern sind 
eine natürliche Folge der Verletzung der GESETZE der Existenz.  
Ebenso verstoßen die Anhänger des Islam gegen die GESETZE des Daseins, 
weil sie wie die Juden das Gesetz "Auge um Auge" befolgen und an den 
Heiligen Krieg glauben. So etwas wie den Heiligen Krieg gibt es nicht, es gibt 
nur die Realität der Heiligen Vergebung und der Heiligen Versöhnung, indem ihr 
euren "Bruder" mit Liebe und Verständnis behandelt, ob er nun euer Feind oder 
euer Freund ist.  
 
Keiner von euch kann die GESETZE der EXISTENZ brechen und danach 
streben, das KÖNIGREICH des HIMMELS oder das Paradies zu betreten. Euer 
Verhalten hat keinen Platz jenseits des Aufruhrs, den ihr verursacht und der 
über euch selbst hereinbrechen wird. 
 
WIR verlassen euch mit diesen Gedanken, und WIR bitten euch, sie tief in euer 
Bewusstsein aufzunehmen und sie in eurem täglichen Leben zu nutzen. Wir 
bitten euch eindringlich, in kleinen Gruppen zusammenzukommen, religiöse 
Überzeugungen außer Acht zu lassen und die BRIEFE als Leitlinien für euer 
tägliches Leben zu nutzen. Macht, wenn ihr könnt, eure Konditionierung 
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rückgängig und kommt in wahrer Demut zusammen, als Menschen, die bereit 
sind zu akzeptieren, dass ihr wenig von wahrer Spiritualität wisst, aber den 
starken Wunsch habt zu lernen, wie ihr euer Leben verbessern und vergeistigen 
könnt.  
 
Wie viele von euch wissen, wenn ihr euch dessen bewusst seid, tretet ihr in 
eine neue Phase der Weltgeschichte ein, in der sich zeigen wird, dass die 
große Kluft nicht mehr zwischen den Reichen und den Armen besteht. Die 
große Kluft wird im Bewusstsein liegen. Die Trennlinie wird zwischen denen 
verlaufen, die in der Lage waren, das Tor zu höherem spirituellem Bewusstsein 
zu finden, und die Liebe und Akzeptanz für alle - Freund und Feind - 
gleichermaßen ausstrahlen werden, und die danach streben werden, 
GÖTTLICHES BEWUSSTSEIN in jeder Facette ihres täglichen Lebens 
auszustrahlen, und denen, die in ihren Ego-Impulsen gefangen bleiben und 
versuchen, die Schwachen zu beherrschen. Sie mögen eine Zeit lang 
erfolgreich zu sein scheinen, aber am Ende werden sie scheitern und ihr Leiden 
in ihrer selbst geschaffenen Dunkelheit wird groß sein. 
 
Diese BRIEFE werden euer Mittel sein, um aus der Dunkelheit ins Licht zu 
treten. 
 
Wenn ihr euch bemüht, eure spirituellen Bewusstseinsfrequenzen zu erhöhen, 
indem ihr bedingungslos Liebe auf alle ausstrahlt, werdet ihr eine langsame 
AUFSTEIGUNG des BEWUSSTSEINS durchmachen, die sich dynamisch auf 
eure physische Gesundheit und eure irdischen Bedingungen auswirken wird.  
 
Von euch, ihr tapferen Menschen, wird die Anhebung des Weltbewusstseins 
abhängen. Ihr werdet stark und entschlossen aus dem kommenden Konflikt 
hervorgehen, und wir werden damit fortfahren, eine andere Art von 
Weltbewusstsein aufzubauen, das, wenn es eingeführt ist, der Beginn eines 
technischen und wirtschaftlichen geistigen Fortschritts und eines Weltfriedens 
ist, der Jahrhunderte dauern wird. 
 
Ich, der CHRISTUS, habe gesprochen - WIR, die BRUDERSCHAFT DER 
LEHRER, sprechen zu den Christen, den Muslimen, den Buddhisten, den 
Juden, den Hindus, den Sufis und allen Religionen der Welt, ihr seid alle 
von unserer Liebe umhüllt.  
Glaubt es, denn dies ist wahr.  
Das Ende. 
Fortsetzung in Brief 5. 
Seid gesegnet. 


